

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### **PENGARUH SISTEM INFORMASI AKUNTANSI MANAJEMEN TERHADAP KINERJA MANAJERIAL DENGAN TEKNOLOGI INFORMASI SEBAGAI VARIABEL MODERATING PADA PERUSAHAAN PERBANKAN DI KOTA PEKANBARU**

OLEH :

**RATNA DEVI**  
**11573204347**

*Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh interaksi antara sistem informasi manajemen dengan teknologi informasi terhadap kinerja manajerial. Akuntansi manajemen memberikan informasi yang dapat digunakan untuk membantu manajer dalam membuat keputusan yang lebih baik. Dengan aplikasi teknologi informasi, sistem akuntansi manajemen dapat menyediakan informasi sesuai dengan kebutuhan manajemen. Penelitian ini menggunakan data primer melalui metode angket dengan membagikan kuesioner kepada responden yang bersangkutan. Dari 38 kuesioner yang dibagikan kepada responden yang merupakan pimpinan cabang perbankan pada perusahaan perbankan di kota pekanbaru. Kuesioner yang kembali dan dapat diolah berjumlah 35 kuesioner. Metode analisis yang digunakan adalah regresi linier berganda dan alat uji yang digunakan adalah SPSS Statistik Versi 21.0 for windows. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel sistem informasi akuntansi manajemen berpengaruh terhadap kinerja manajerial, sedangkan teknologi informasi berpengaruh terhadap kinerja manajerial, sedangkan interaksi antara variabel sistem informasi akuntansi manajemen dengan teknologi informasi berpengaruh terhadap kinerja manajerial.*

**Kata Kunci :** *sistem informasi akuntansi manajemen, teknologi informasi dan kinerja manajerial.*